

Le *Moniteur Acadien* publie ce qui suit :

Une nouvelle qui fait sensation nous arrive de Frédéricton.

Ce n'est ni plus ni moins que la conversion à la foi catholique et romaine du Rvd. Finlow Alexander, chanoine de la cathédrale anglicane et bras droit de l'évêque anglican de Kington. On ne voulait pas y croire mardi matin lorsque le bruit s'en répandit, mais dans l'après-midi la chose fut confirmée par l'évêque qui suspendit solennellement M. Alexander de ses fonctions.

M. Alexander est un homme âgé, qui exerçait le ministère à la cathédrale depuis bien des années, et qui, auparavant, avait été chapelain dans la marine royale.

On dit que c'est un homme retiré, réfléchi, grandement respecté pour sa conduite irréprochable et ses actes de charité.

Mais ce n'est pas encore tout. Le prof. Stofley, professeur de langues et de littérature à l'Université du Nouveau-Brunswick, renonce, lui aussi, au protestantisme pour entrer dans le giron de l'Église catholique.

Ces deux conversions éclatantes, arrivant au lendemain de la visite du missionnaire Fulton qui s'est esgrimé à décrier l'Église de Dieu, ses ministres et ses adeptes, et au moment où Chiniquy et consorts déblatèrent à Saint-Jean, causent dans certains cercles religieux et irréligieux un émoi facile à comprendre.

Gloire à Dieu !

---

Il importe que toute communication concernant *La Voix du Précieux Sang* soit adressée comme suit :

“ LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG ”,

St Hyacinthe, P. Q., Canada.

---

AVIS.—Le nouveau tirage du numéro du mois d'avril est fait : mais il n'est pas payé, — circonstance qui obligera ceux qui veulent se le procurer à nous expédier dix centins.